

Loyola University distingue al Ing. Martínez

Licda. Liseth Lezcano M.

Jefa de la Sección de Información
y Relaciones Públicas/DICOMES



El Ing. Axel Martínez, Director de Recursos Humanos de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), recibió un reconocimiento que le hizo el Instituto de Recursos Humanos y Relaciones Industriales de Loyola University Chicago (LUC), como egresado destacado del Programa de Maestría en Recursos Humanos, por la prestigiosa carrera académica y por sus éxitos profesionales en un importante ambiente académico.

Forman parte de esta sociedad veintinueve universidades de Estados Unidos, dos universidades de Canadá y una de Corea del Norte.

El Ing. Martínez ha participado en diversos cursos a nivel nacional e internacional, adquiriendo conocimientos que ha puesto a disposición de la UTP y de sus colaboradores, contribuyendo así al éxito en la administración de Recursos Humanos de esta Casa de Estudios Superiores. En este sentido, considera que su principal aporte a la UTP ha sido la incorporación de la tecnología a los procesos de recursos humanos, logrando no sólo velocidad a los procesos tradicionales de administración de personal, sino que agregan valor a la función de recursos humanos, reducen los costos operativos y aumentan la calidad del servicio que presta la Dirección.

Tal distinción tuvo lugar en Chicago, el pasado 15 de octubre en el Beane Hall, durante la cena de egresados de dicho Instituto, actividad en la cual cada año, un grupo de egresados son reconocidos por sus trayectorias. Este año 2010, durante la recepción de la cuarta cena de egresados, cinco personas fueron seleccionadas para tal distinción; cuatro de ellos de los Estados Unidos y uno de Panamá, el Ing. Martínez.

Cabe señalar que el Programa de Maestría en Recursos Humanos de LUC es altamente reconocido y cuenta con más de tres mil egresados.

El Ing. Martínez cuenta con una Licenciatura en Ingeniería Industrial, un Postgrado en Alta Gerencia y una Maestría en Ingeniería Industrial con Especialización en Administración, títulos obtenidos en la Universidad Tecnológica de Panamá. En el año 2007, obtuvo una Maestría en Recursos Humanos de Loyola University Chicago, USA, mediante una beca del prestigioso Programa Fulbrighth LASPAU.

Antes de terminar su maestría en LUC, el Ing. Martínez fue postulado por sus profesores y luego seleccionado para formar parte de por vida de "Alpha Sigma Nu", la Sociedad Jesuita de Honor, fundada en 1915, por John Danihy, Decano de Periodismo de la Universidad de Marquette, y de la que sólo el 4% de la población universitaria puede ser postulada para formar parte de ella. Los tres principios en los que se basan para la escogencia son: conocimiento, lealtad y servicio.

Su participación y trabajo activo y directo en la Ley 62 del 20 de agosto de 2008, que instituye la Carrera Administrativa Universitaria, es uno de los más significativos aportes institucionales al desarrollo y perfeccionamiento del manejo del recurso humano en el sector universitario.

En otras palabras, en cumplimiento de sus metas estratégicas, la Dirección de Recursos Humanos de la UTP, ha sabido optimizar el uso de la tecnología conque cuenta la Institución para potenciar la efectividad de la gestión administrativa y lograr a nivel del Sector Público Panameño, el reconocimiento de esta Universidad en materia de algunas prácticas de administración de recursos humanos, logrando dos placas de reconocimiento durante el Primer Congreso Nacional de Administradores de Recursos Humanos del Sector Público celebrado en el año 2006. Debido a esto, diversas instituciones públicas han manifestado su interés en implementar algunas de estas prácticas de recursos humanos que incorporan el uso de la tecnología, incluyendo entre ellas, una reciente pasantía en la Dirección de Recursos Humanos de la UTP por parte de colaboradores de la Contraloría General de la República. Todo estos logros, como lo expresa el Ing. Martínez, han sido el resultado del respaldo de la Alta Administración, del trabajo y del esfuerzo de todo el equipo que lo acompaña, y del trabajo colaborativo con la Dirección de Tecnología de la Información y Comunicaciones.